



4. Moderne Verkehrspolitik?

K21 ja zum Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.



Gute Gründe für Kopfbahnhof 21:

4. Moderne Verkehrspolitik!

- Der Ausbau des Schienen-Güterverkehrs ist wichtig für Umwelt und Klima.
- Wenn S21 – oder S21 Plus – zu den derzeit geschätzten Kosten realisiert wird, steht für echte Infrastrukturprojekte auf Jahrzehnte hinaus kein Geld mehr zur Verfügung
- Wird K21 realisiert, bleibt Geld z.B. für den dringend erforderlichen Ausbau der Rheintalbahn, der unsere LKW-verstopften Autobahnen enorm entlasten würde.

Weitere gute Gründe finden Sie auf: www.fuer-k21.de

Am 27. März haben wir die Wahl!



K21  ja zum **Kopfbahnhof
Bahnhof mit Vernunft.**

www.fuer-k21.de
www.kopfbahnhof-21.de

Fotos: Joachim Hund; SCRITTI.de | VisdP-A. Hund, c/o Umkehrbar e.V., Urbanstr. 49A, 70182 Stuttgart
